

**BENEFICIOS ■ ENSEÑANZA**

# Universidad y academias de español piden el AVE para atraer alumnos y congresos

■ La alta velocidad impulsaría el turismo y la construcción como en otras provincias

**C.A.S.**

Salamanca ha comenzado a quedarse a la cola del desarrollo en Castilla y León debido a la ausencia de conexiones por AVE, que además no tienen fecha concreta de implantación.

Por una parte, la Universidad de Salamanca ha reconocido que pierde peso docente en España por las malas comunicaciones, ya que otras ciudades con conexiones de alta velocidad lo tienen más fácil a la hora de organizar congresos y atraer alumnos. También las academias de español lo tienen claro e inciden en que el AVE supondría un importante revulsivo para atraer un mayor número de estudiantes extranjeros, con el fin de potenciar a Salamanca como

**Ciudad del Español.**

El clamor por la llegada del AVE a Salamanca es unánime y todos los sectores de la sociedad reclaman al Gobierno central la inmediata puesta en marcha de las obras de la alta velocidad. Hosteleros, comerciantes, constructores, universidades, congresistas, feriantes y escuelas de idiomas son algunos de los sectores que encabezan esta demanda. La petición es unánime: el futuro de Salamanca está en juego y éste pasa en gran medida por la llegada del AVE. La alta velocidad no sólo se ha demostrado que favorece y multiplica el desplazamiento de viajeros y mercancías, sino que se ha convertido también en una plataforma de dinamización económica.